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 اخواتي واخواني الاحباء،

 الاتجاهات،نحن نحيا في عصر معقد: الاخبار تأتينا من كل 

كم هي عظيمة مقدرة الشرير. هذا يسبب لنا  ترينا،التي 

 الإلهية،مجهود. فهنا يكون حسناً ان نذهب الى الخدمات 

الله قدير كيف ان  الروح القدس من حيث اننا هناك نسمع

 من الشرير. أكثر

فعلاً سيء جداً ورهيب:  الأماكنالوضع الحالي في كثير من 

كهذه قد تواجدت عدت  أوقاتان  ننسى،لكن دعونا الا 

مرات في مجرى تاريخ الانسان. وقد تمكن المؤمنين دائماً 

العزاء والقوة من خلال عمل الروح القدس في  إيجادمن 

في الماضي  قد قام بهيمكن لله ان يقوم بهذا الذي جيل. الان

 اليوم ايضاً من خلال عمل الروح القدس. 

 الأوقاتدعونا لا نتراجع في توسلاتنا وايماننا بالله في هذه 

 لقد  انه مكتمل بما يقوم به وبما هو عليه ننسى،الصعبة. الا 

 

 

 

 

حين  مساعدتنا،. يمكنه قام باختيارنا ويتابع تنفيذ مخططه

بالثقة بالله  بالتواضع، بالطاعة، الله،نحن نتابع البقاء بمخافة 

واحياناً يساعدنا  الأحيانفي بعض وبالمحبة. هو يتصرف 

من خلال اشخاص اخرين. علينا ان نتقبل هذا هكذا. في 

مع  سمتقااعدته مكونة من امره لنا: تكون مس الأحيانبعض 

 من عطائك. أكثروسوف اعطيك  قريبك

  

 

 لكممع التحيات القلبية 

 

 

 جان لوك شنايدر
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                     القوة, المحبةمع   
والحكمة, 

 17, 1تيموثاوس الثانية 

لان الله لم يعطنا روح الفشل، بل روح 

 .القوة والمحبة والنصح

 أربعة لكنيسة في تافلزيج )افريقيا الجنوبية(تسع ا

 الاف شخص.

 

بان نحتفل  كبيرة،انها فعلاً فرحة  والاخوان،احبائي الاخوات 

سوياً باحتفال العنصرة هذا بمجال كبير وعظيم. حين نفتكر كل 

 لأبانافنكون حينها شكورين  اليوم،المتصلين معنا  هؤلاء،

حيث انه قد جعل هذا ممكناً. نحن نفتكر اليوم  الحبيب،السماوي 

ذي ندعوه عيد ميلاد كنيسة ال وبهذا،انسكاب الروح القدس 

 المسيح. 

الان قد اصغينا  واخواني،شكراً جزيلاً! نعم يا احبائي اخواتي 

ا يمكن ان ذلما يعلمنا به الانجيل حول حدث العنصرة: وتباعاً له

 وقيمة هذا الحدث العظيم  بتفكيرنا بمعنىان نتمعن  مفيداً،يكون 



 04 .2023     خدمة الاهية :الهيئة  

 
  

كل شيء يبدأ كالعادة مع الله الحبيب. هذا هو بدء كل  وهدفه.

شيء. الله القدير يحب البشر، وهو يهدف من خلال محبته لهم 

ان يمكنهم من الدخول الى الشركة مع الله الآب، الله الابن والله 

الروح القدس. هذا هو ما تهدف اليه محبة الله. هو يريد ان 

مع الآب، الابن والروح يحصل البشر على المدخل الى الشركة 

القدس. لقد بعث الله لهذا الهدف ابنه الى هذه الأرض، لكي يفتح 

باب الخلاص، لكي يمكن البشر من الدخول الى الخلاص، الى 

الشركة مع الله. لقد فتح يسوع المسيح هذا المدخل من خلال 

 تضحيته.

قد بعُث الى  القدس،الروح  والله،حينها صعد يسوع الى السماء 

كي يتابع عمل الخلاص هذا. لا زال الروح القدس  الأرض،

كي يمكن للبشر من الدخول  الأرض،حتى يومنا هذا يعمل على 

يعمل على تقديس البشر  القدس،الروح  الله،الى الخلاص. 

لعودة يسوع المسيح. حينها سوف يعود يسوع  وتجهيزهم

 حيث يحصلون هناك على ملكه،كي يأخذ خاصته الى  المسيح،

الذي يقوم به في يومنا  العمل،الشركة الأبدية مع الله. هذا هو 

هذا الروح القدس: وهذا يحدث في الكنيسة. هنالك يتمم الروح 

 الرسل. مرساليهمن خلال  بالأغلب -القدس عمله

 مرساليهالروح القدس يقدسنا من خلال 

للدخول  ويجهزنا،الرسل في الكنيسة 

 الأول،الى الشركة مع الله. الانسان 

 الله،الذي قد دخل الى هذه الشركة مع 

القائم من الأموات.  المسيح،هو يسوع 

حين نرغب  الله،حين نحن نود ان ندخل الى الشركة الأبدية مع 

علينا ان نصبحه  المسيح،بالحصول على الشركة الأبدية مع 

الذي علينا ان نتبعه. حين نرغب ان  الطريق،مثله. هذا هو 

 نماثله،علينا حينها ان  المسيح،ة الأبدية مع نحصل على الشرم

 نعمل مثله وان نكون مثله. مثله،ان نفكر 

من كان ومن هو يسوع المسيح؟ يسوع المسيح هو المحب 

والخادم. لقد تم بعثه الى هذه الأرض، كي يخدم الله والانسان 

وكي يفتح باب الخلاص. وعاد بعد هذا الى والده. وما يقوم هو 

اء؟ هو يتابع الخدمة. هو يتوسل من اجلنا. يساعدنا. به في السم

 ويخدمنا.

علينا،  مثله،نعمل ونكون  نفكر، -لكي نصبح مثل يسوع المسيح

ان نحب ونخدم. نحن مدعوين لهذا السبب، الى الخدمة: ليس، 

لان الله بحاجة الى مساعدتنا. لقد خلق الله القدير السماء 

الي، لكي يتمم عمله. والأرض من لا شيء. هو ليس بحاجة 

الى  حاجة الله حولهنا  يدور الامرلا  يمكنه القيام بهذا دوني.

 اخدم،انا ان  علىالله ليس بحاجة لاحد. لكن  مساعدة البشر.

 لي،مثل يسوع: هذا هو الطريق الوحيد  أصبحان  أتمكنكي 

 يسوع،مثل  أصبحمع الله. اود ان  الأبديةللوصول الى الشركة 

 خادماً. أصبحاذ انني اريد ان 

ان نخدم مثل يسوع؟ علينا ان نساعد  هذا،ما معنى 

للمشاركة  بجزئناالخلاص وبهذا نقوم  بإيجادالآخرين 

عمل الخلاص. نود ان نعتني بان يتقبل البشر  بإتمام

لن لهم الانجيل. على حيث نع بتتابع،المدخل للخلاص 

 إمكانيةع المسيح وحول موا حول يسوالبشر ان يعل

 الوصول الى ملك الله.

فعلينا  الخلاص في الكنيسة:مدخل علينا ان نعتني ببقاء 

 الخطايا،الانجيل ومغفرة  بإعلان بواجبنا،بهذا ان نقوم 

نسان في وان يحيا الا المقدسة،بان يتم بذل الاسرار 

ر. لهذا علينا الكنيسة شركة القديسين. هذا هو جوهر الام

ً ما مع  أردنا إذاان نخدم.  علينا  المسيح،ان نحكم يوما

 حينها ان نصبح مثله ونخدم كما هو خدم ولا زال يخدم.

لكن الامر  التي تقول:" الأصوات،انا اسماع الكثير من 

هتم بعد . البشر لا يعسيراً  أصبحقد 

ليس بحاجة . بالأيمانبالله. لا يهتم 

جيداً.  هيقيدون حياتهم دون بعد،لله 

شهود ليسوع التواجد ك أصبحلقد 

 لم يبقى. مستحيلاً  أيامنافي  المسيح

بعد." البعض للكنيسة فرصة للبقاء 

لكن ليس معي. انا لا  جميل، شيء" هذا يقول:الآخر 

القيام بهذا. انني لست موجوداً بوضع يسمح لي  أستطيع

" يقولون:انا ضعيف. انا صغير." آخرين  بهذا،القيام 

انني مشغول بنفسي بشكل مكثف. لدي الكثير من  اتعلم،

. ليس لدي الطاقة مواجهتها علىالتي  المشاكل،

ان اخدم واشارك بعمل الكنيسة. ليس لدي  والامكانية،

 بخلاص الآخرين." أشاركالامكانية بان 

تخشى! لم يقدم لنا . لا عددنا لليوم ةظهور كلميتبع حينها 

الله روح الخشية. نحن كلنا جديرين من خلال عطاء 

تختلف  ان نخدم الرب ونتمم امرنا. القدس،الروح 

ان الله لم  مذكور،ختلفة. هنا الترجمة من باللغات الم

يذكر انه روح  أخرىيعطينا روح الخوف. في لغات 

. الجبانةكروح  الأخرىوفي بعض الترجمات  التردد،

الذي  . لكنه ذات الشيء. الروح,بهذا فأن التعبير واضح

 اعطانا الله, ليس روح الخشية, ليس روح التردد, ليس

لكننا  الرب،نحن نود ان نخدم 

 نود ان نخدمه مع المسيح
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 . هذا معناه: لا تخشى!الجبانةليس روح 

حين  جراته،الذي يستسلم ويخسر كل  هذا،الجبان هو 

لا تخشى من القيام  لا تكون جباناً!  .الأمورتصعب 

. أمن بعطاء الروح القدس. أمن بختمك المقدس. كبمسؤوليت

ان تصبح مثل يسوع  قادراً،أمن بكل هذا! لقد جعلك الله 

كما يخدم يسوع  تخدم،بمقصد ان تتمكن ان  المسيح،

كما يحب يسوع. الروح  تحب،وان تتمكن ان  المسيح،

 القدس يجعلك جديراً لهذا.

الروح القدس هو روح القوة. يتم وصف الروح القدس انه 

ً قوة الله. هذا هو التصرف  اعمال الله. الله  والعمل،ايضا

. تذكروا من خلال الروح القدس ومقدرته يعبر عن سلطانه

ان الكنيسة ليست بعمل الانسان. الكنيسة هي عمل  ايضاً،

لن تكون  الانسان،الروح القدس. اذا كانت من اعمال 

بما يمكنهم القيام به  ونعلم،بعد. نحن نعرف البشر  متواجدة

 إذا متواجدة،وخاصةً بما لا يمكنهم عمله. لن تبقى الكنيسة 

  القدس،كانت من اعمال البشر. لكنها من عمل الروح 

 

 ببناء اطار موسيقي للخدمة الالهية الأولادقام الجوق وجوقة 

 

والروح القدس هو قوة الله. لا يمكن لشيء ان يعيق الروح 

 سوف تتغلب على الموت.  عمله. الكنيسة إتماممن  القدس،

عمله في  إتماممن  القدس،لا يمكن لاحد ان يعيق الروح 

 الكنيسة.

كما تقبل يسوع المسيح  القدس،لقد تقبلنا عطاء الروح 

: دس. لقد تواجد الروح القدس معهكانسان عطاء الروح الق

هناك مكتوب ايضاً ان الروح القدس مكن يسوع من التغلب 

بولس يقولو انه حين  .الأمواتعلى الشرير والقيام من 

سنتمكن من القيام بهذا الذي لا  قلوبنا،يقطن هذا الروح في 

يتواجد حين  الروح.حيث انه نفس  به، القيام للإنسانيمكن 

يسوع المسيح من التغلب على  يمكن الروحبك الروح الذي 

تقوم بما يتوقعه  انستتمكن  الأموات،الشرير والقيام من 

 تكبقدرأمن بهذا بكل بساطة. هذا غير مربوط  .يسوع منك

! اذ انه روح الا تخشو

 القوة، الذي يقطن بكم
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من ملحنها جون  "!" تجديد الروحلترنيمة  وعزفه الموسيقى بترنمهوفرقة  اثار الجوق

 اعجاب الجميع. رودريجس من قسم الموسيقى في مقاطعة الكنيسة

انت، ستتمكن من حين تؤمن . كل هذا متعلق باستعدادك

القيام بهذا. لا تخاف! الاعمال، التي يقام بها من الروح 

القدس، لن تضيع سدى ابداً. اسمحوا لي ان اعيد هذا؟ 

القدس، لن تضيع سدى الاعمال، التي يقام بها بالروح 

 ابداً. لا تخافوا!

هو روح المحية  اهذا روح القوة، الذي يقطن بكم. هذ 

ايضاً، أني اعلم انه حين نحن نتكلم حول المحبة، يظهر 

سوء الفهم احياناً، حيث اننا نفكر بالمحبة بين الرجل 

والامرأة، بين الاهل واولادهم. لكن هذا ليس كل شيء. 

من مشاعر واحاسيس بكثير. محبة الله محبة الله هي أكثر 

 هي اتجاه الينا مملوء بالقوة.

لكي يخلصه ويقوده  شيء،وهو يقوم بكل  البشر،الله يحب 

الى الشركة معه. محبة الله هي وعد قوي. محبة الله هي 

محبة مضحية بنفسها. هذه هي  بنفسها محبة مضحية.

 محبة الله، أكثر بكثير من سوى مشاعر واحاسيس.

لس قال، ان هذه المحبة قد انسكبت في قلوبنا، حين بو

تقبلنا سر الختم المقدس. انا أحب هذا التعبير: سُكب. لقد 

تم سكب محبة الله في قلوبنا. لم نتقبل بعض القطرات فقط. 

كلا، بل لقد تم سكب محبة الله في قلوبنا، لكي تملا كل 

اقصى  جوهرنا، كل قلبنا وكل روحنا. لقد قدم لنا الله الى

قد سكبت من  الله ةمحب يتقبله.مدى، يمكن للإنسان ان 

 هذا،حين نحن نتحقق من القدس في قلبك.  خلال الروح

 فسيكون تجاوبنا معه واضح كلياً. حينها  به،حين نؤمن 

 

 نحبه،نكون شكورين لله: فنحن 

طيب ومنعم. محبته لنا  لأنه

حيث لا يمكننا سوى ان  عظيمة،

ان نقابل محبته بمحبة. كل شيء 

نقوم به من دافع  لله،نقوم به 

لا نقوم  .أقوياءالشكر. هذا يجعلنا 

ملزمين بهذا. نحن  لأننابالخدمة 

 نخدم من خلال المحلة والشكر.

حين نقوم من خلال هذا المنطلق 

ستكون خدمتنا غير  بالخدمة،

بعمل الناس: ليست  مربوطة

بعد بتقديرهم. نحن غير  مربوطة

متعلقين بنجاح عملنا. غير 

التي نتقبلها او لا نلقاها. ستكون  رة،بالشهمربوطين 

 حيث حثها صادر عن متزعزعة،خدمتنا فهلاً غير 

شكرونا  إذابه كل الناس:  مما سيقو سيحدث،. مهما امتناننا

 لا،كنا ناجحين ام  إذاانتقدونا ام لا.  إذا يشكرونا،ام لم 

 من خلال للرب،هذا لا يلعب دور كلياً. نحن نقوم بهذا 

 الخدمة،وقابلين على  أقوياءالمحبة والشكر. وهذا يجعلنا 

 مهما يحدث.

 ،اامنيتن. هذه هي عه يسوع مننانحن نخدم ونحب كما يتوق

ان  نود،ان نشارك في وصول الاخين الى الخلاص. نحن 

وان يتمكنوا من  ذات العطاء النعمة،بل الاخرين ذات يتق

كما يمكننا نحن. نحن نخدم  الله،الدخول الى الشركة مع 

ول ان يكون الوص نهتم،الرب لهذا في الكنيسة ونود ان 

الذي يود ان يأتي  مؤمن، الى الخلاص ممكنا لكل شخص

 الآخرين،ان نجبر  بمسؤوليتنا،. هذه ليس ت الى الرب

ان نعتني بان يحيا  مسؤوليتنا،للتقدم الى يسوع: لكنها 

: بان هذا الذي يرغب المجيء الى يسوع الإلهيةالخدمة 

: ان ويمكنه ان يحيا مغفرة خطاياه يسمع اعلان الانجيل

 أبناءقبل الاسرار المقدسة: ان يتمكن من احياء شركة يت

 وحضور الله في وسط خاصته. الله،

ان نخدم في كنيسة  العميق،هذا هو حثنا  واخواني،اخواتي 

نريد ان  لأنناكل واحد بمكانه. نحن نخدم الرب  المسيح،

 قريبنا،نحب  لأننار عن شكرنا له. نخدم الربو نعب

سؤوليتنا مكونه من الاهتمام ببقاء المدخل الى الخلاص م

 مفتوح. وهو روح المحبة.
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 لقد تواجد في احتفال العنصرة رسل المقاطعات والكثير من الرسل.

 

 هايتم التحدث عنالتي  للروح،ميزة الثالثة ال

كما هو منصوص لحكمة أو هي روح ا هنا،

وهذا ما يعجبني  -أيضًا  أخرىفي ترجمات 

عن روح ضبط النفس؛ ولكن المعنى تقريبًا  -

هو نفسه. الهدوء، ضبط النفس، والحكمة. 

الروح القدس هو روح الهدوء. إنه يذكرنا: 

"لا تقلق، لأنك مجرد أداة. العمل الحقيقي 

ولكن ليس يقوم به الله. أنت مجرد خادم." 

الأمر كذلك، الرب ليس في حاجة لمساعدتنا. 

نحن نخدم الرب لأننا نريد أن نصبح مثل 

يسوع. عندما نستمع إلى الروح القدس، نكون هادئين ولا 

 .كبيرةنأخذ أنفسنا بجدية 

، قاطعةرسول ال، لالرسرئيس هذا ينطبق على الجميع: 

لا الأمر اذ ان  الهدوء،خ، الأخت، الطفل، الشباب. الأ

يتعلق بي، بل يتعلق بالله. أنا مجرد خادم. نحن نبشر بذلك 

فهمت انا منذ سنوات، ولكن في بعض الأحيان أتساءل هل 

حقا. هل أنا حقا مؤمن بهذا؟ الهدوء. الله هو الذي يعمل. 

 .نحن مجرد أدواته

روح ضبط النفس. ماذا يعني ذلك؟ الآن، من السهل جداً 

"تذكر أن تعامل شرح ذلك. الروح القدس يقول لنا: 

الآخرين كما ترغب في أن يعاملوك." هذا ليس جديدًا، 

 إذا كان هذا الفكر يعيش  فيمالكن دعونا نفكر مرة أخرى 

 

 

حقاً في قلوبنا. إذا كان الأمر كذلك، فإن لدينا ما يكفي من 

 .ضبط النفس؛ وروح ضبط النفس مفيدة جداً 

في  روح الحكمة. الروح القدس يمكنه أيضاً مساعدتنا

التمييز بين الأرواح؛ تمامًا كما فعل ذلك مع يسوع عندما 

تمت محاولة إغوائه. جاء الشيطان وأراد إغواء يسوع. 

الكتاب المقدس. تخيل ذلك! الشيطان  اذ انه اقتبس من حتى

كان لديه تفسير خاص للكتاب المقدس؛ وباستناد إلى هذا 

جاء إلى يسوع. ولكن بمساعدة الروح القدس،  التفسير

وع أن يدرك أن هذا ليس هو إرادة أبيه. كما استطاع يس

استطاع أيضًا أن يدرك الدوافع التي تقف وراء أفعال 

استخدام الكتاب المقدس ب طانقام الشيالشيطان. حتى إذا 

 حثه شرير.بطريقة خاطئة، كان 
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 .نحن نؤمن بختمنا المقدس 

 وضع قوة روحه في داخلنا.الله  

  لا نخشى شيء, حيث ان الروح القدس يجعلنا

 ومستعدين للمحية. أقوياء

 ظبط  بفضل الروح القدس يمكننا ممارسة

  النفس.

 

 الافكار الجوهرية

استلمنا هبة الروح القدس. الروح  اننا قداذ  نا.لأيضًا  تبعي

في  كرازةالقدس يسكن في قلوبنا ويعلمنا من خلال ال

لنستخدمه للتمييز بين الأرواح، حتى إذا  .الإلهيةخدمة ال

استشهدوا بالكتاب المقدس. عندما يأتي شيء من الروح 

القدس، فإن هذا الفكر أو هذا العمل ينشر المحبة والسلام 

وضبط النفس. هذا هو تعريف بولس.  والفرح واللطف

 -لذا، عندما يحدث أمر ما أو يتم قول شيء أو نشره 

يرجى فحصه! إذا كان من الروح القدس، فإنه يسبب 

السلام والمحبة والفرح واللطف وضبط النفس. باستخدام 

من السهل جدًا التعرف على الروح  وسيلة سيكونهذه ال

 .روح القوة والمحبة والحكمة وضبط النفس -

أحبائي وأخواتي، لنلخص الأمور: هدفنا هو الالتحاق 

الأبدية مع يسوع المسيح. لتحقيق ذلك، يجب أن  شركةبال

نصبح مثل يسوع المسيح. إنه المحب والخادم. بما أننا 

استلمنا هبة الروح القدس، نحن قادرون على خدمة الرب، 

خدمة الله، وخدمة في الكنيسة بروح القوة والمحبة 

ة. الله يرغب في أن نصبح مثل يسوع، وبمساعدته والحكم

 يمكننا تحقيق ذلك. السؤال هو فقط: هل تريد ذلك أيضًا؟

كما قلت في  :رئيس الرسلقال  كرازة العنصرةبعد 

البداية، نتأمل في عيد العنصرة بعثة وأعمال الروح القدس 

والمعنى الكامن وراءها. الروح القدس يكشف لنا محبة 

نه يعلمنا مدى عظمة يسوع الله، محبة يسوع المسيح. إ

ومدى عظمة محبته، وبالتالي يثير فينا رغبة في أن نصبح 

 مثل المسيح دائمًا. 

إنه يعلمنا أيضًا ما يروق لله وما 

ندرك أننا  حينهايخالف إرادته، و

بعيدين كثيرًا عن أن نصبح مثل 

يسوع. في بعض الأحيان نفقد 

الشجاعة ونقول إننا ببساطة لن 

ستطيع أن نصبح . لن نمن هذا نتمكن

مثل يسوع، أن نحب كما يحب، وأن 

نخدم كما يخدم. ثم يأتي المعزي، 

الروح القدس، الذي يقول لنا: "لا 

تخافوا. ليس عليكم أن تصبحوا بلا 

خطيئة. لن تتمكنوا أبدًا من ذلك. 

يسوع المسيح كان الوحيد الذي لم 

يكن لديه خطيئة. كل ما عليك فعله 

 ."سيحهو أن تنمو في محبة الم

إنه يساعدنا على الصلاة اذ الروح القدس هو معيننا. 

بالطريقة الصحيحة والطلب لما ينفعنا في خلاصنا. الروح 

القدس يقول لنا: "لا تصلي من أجل أن تصبح كاملاً. هذا 

 ."لا ينجح. صل من أجل أن تنمو في محبتك لله ولجارك

 لقد تأملت هذا الأسبوع في إحدى أناشيدنا واكتشفت أنها

صلاة رائعة مستوحاة من الروح القدس: "أرغب في أن 

أحبك أكثر". إنها متاحة باللغة العربية تقريباً. اسمحوا لي 

أن أقرأ لكم الآية الأولى فقط: "أرغب في أن أحبك أكثر، 

شدة، أدعو في الصباح اسمع صلاتي! أنا أتضرع ب

أحبك أكثر، أرغب في أن أحبك أرغب في أن والمساء: 

أكثر يا مخلص، أرغب في أن أحبك أكثر، أرغب في أن 

 ".أحبك أكثر

أقترح أن الروح القدس.  بإيحاءيا لها من انشودة جميلة 

نأخذ لحظةً للسماح للروح القدس بأن يلُهمنا ونسمح لهذه 

 نا.بالصلاة أن تغمر أعماقنا، تتغلغل في أرواحنا وتملأ قلو
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 الاسقف فيستر في زيارة للعناية الروحية

 

 
 خدمة الاهية ويوم لقاء المقاطعة

 
 
 
                                                                                     

 
 زيارة للمرضى في بيت المسنين في الناصرة
 

 في سبع هيئات بالأيمانبها ما يقارب السبعمئة اخت واخ بلد  – إسرائيل       
 

 ولقاء يوم الكنيسة للمقاطعة الإلهيةلخدمة اب قام الأسقف فيستر

 كائيل، قام الأسقف يورخلال رحلته في سبتمبر إلى إسر

قاطعة لم الإلهيةخدمة بإقامة ال 2023سبتمبر  9 يفيستر ف

المنطقة. وقد رافقه  مشرفبصفته  ةناصرالفي  إسرائيل

إميل منصور من جنوب ألمانيا في هذه الزيارة. مبشر ال

الإيمان في ب واخوانه هتاإخوبرعاية  يهتمالأسقف فيستر 

مشرف من خلال زيارات منتظمة إلى البلاد بصفته  إسرائيل

إميل منصور من  مبشر. ويساعده في هذه الخدمة الالمقاطعة

جنوب ين أنغرمان من كنيسة بكنيسة ليراخ والكاهن رو

هذه بنقدم  ،التبشيرية في البعثاتله كمساعدين  ميونخ

في  الرسولية الجديدة نظرة عامة على الكنيسة المناسبة

م به رعاة الأرواح على ساحل البحر اإسرائيل والعمل الذي يق

 .الأبيض المتوسط

 رعاة للارواح من جنوب المانيا في اسرائيل

ينتمي اغلب سرائيل هي الدولة الوحيدة في العالم التي ا

 السكان البالغ  . تقريباً ثلاثة أرباعسكانها للديانة اليهودية

 

 

نسبة  نتميمليون نسمة هم من اليهود. وت 9.5حوالي  عددهم

المسيحية، حيث ينتمي نحو للديانة صغيرة جداً من السكان 

 700% فقط منهم إلى المسيحية، ومن بينهم حوالي 2

ليس  العناية بهم ومرافقتهمم تت. وهؤلاء ي رسولي جديدمسيح

ن جنوب فقط من قبل رعاة محليين بل أيضاً من قبل رعاة م

 ألمانيا. الأسقف يورغ فيستر من منطقة كارلسروه هو

واحد من ثلاثة رعاة من جنوب ألمانيا مشرف المقاطعة و

 .بظتوالمؤمنين بالذين يعتنون با

منصور  مبشر اميلبرفقة ال في سبتمبر سافر الأسقف فيستر

العائلات وزار العديد من  الذي كان يقدم خدمات الترجمة،

 .في إطار زيارات رعوية أو زيارات للمرضى والأفراد

م الأسقف فيستر ، أقا2023سبتمبر  9وفي يوم السبت 

يوم الكنيسة للمقاطعة مناسبة ب في الناصرة لهيةالإالخدمة 

 الإلهيةه الخدمة هذ تمؤمن. كان 120بمشاركة حوالي 

الهيئات كل مشرفي في إسرائيل ولهيئات فرصة لجميع ال

 .شتركقاء مللعالين الأعضاء الف ولجميع
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 المركزية في الناصرة بدعم قوي من جوقة كبيرة الإلهيةقام الاسقف يورك فيستر مبشر المقاطعة بالخدمة 

، 2023سبتمبر  9في يوم السبت، الموافق  اجتمع

الرسولية كنيسة الفي  بالأيماناخوات واخوان  120

المركزية  الإلهيةالخدمة لحضور  الناصرةالجديدة ب

ضر فيستر. ح ليوم الكنيسة للمقاطعة مع الاسقف

الاخوات والاخوان المحليين من جميع  الإلهيةخدمة ال

قة فرالمحليين كهنة بالإضافة إلى الو إسرائيلهيئات 

 .من ألمانيا بقيادة آخيم بيك تدمقسياحية 

الترنيم التي منصور جوقة  يقادت الأخت إلكلقد 

 ءوأعضاخوات واخوان محليين من اكانت مكونة 

. تلقى الجوقة دعمًا قوياً من ستة الفرقة السياحية

ن مالاوي قضوا عامًا دراسياً في إسرائيل، طلاب م

بلغتهم الأم تحضيرًا للمشاركة  نشودةحيث قدموا أ

غالب باللغة بال ترانيمه. أدى الجوق بالعشاء المقدس

 .العربية وجزئياً بالإنجليزية

تحت عنوان "أجر  الإلهيةخدمة فيستر القاد الاسقف 

المسيح" باستخدام نص الكتاب المقدس من سفر الرؤيا 

لكل  قدمأنا آتي قريباً ومكافأتي معي لأ"ها  22:12

خدم باللغة الألمانية، حيث لقد إنسان حسب أعماله". 

إلى اللغة  بجانبه للترجمةمنصور مبشر كان ال

العربية. وتم توفير الترجمة إلى اللغة الإنجليزية 

 وللأخواتوالعبرية مباشرة في المكان للمالويين 

 عربية. يفهمون اللغة ال الذين لا المحليين،والاخوان 

 

باللغة  مشاركة بالكرازة لبطزكامل م كاهنقدم ال

 مبشرالعربية وتمت ترجمتها إلى الألمانية بواسطة ال

 .منصور

بعرض غنائي  الإلهيةبالخدمة  استمتع المشاركون

ثم دعي الجميع لتناول  لها, كختام إضافي من المالويين

وجبة الغداء المشتركة في الجزء المغطى من فناء 

 .الكنيسة
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 لقاءات حميمة أمام الكنيسة وأثناء وجبة الغداء المشتركة بعد القداس

المركزية ليوم الكنيسة  الإلهيةخدمة الاجتمع المشاركون في 

في ساحة مبنى  سويا  سقف يورك فيستر لاللمقاطعة مع ا

على الرغم بحرية محادثات التبادل تمكنوا من حيث الكنيسة. 

 .من وجود بعض الحواجز اللغوية

تنظيم وجبة غداء مشتركة في الجزء المغطى من  بعد ذلكتم 

 خوات والاخوان الزواررصة للأسنحت الفهنا ساحة الكنيسة، 

بشكل أفضل، تعزيز  يةلهيئات المحال اعضاء للتعرف على

لم يتعرف وتقوية العلاقة بينهم. من خلال هذا التبادل،  التواصل

لى الاختلافات ع فقط من مختلف الجنسياتخوات والاخوان الأ

ا على العديد من القواسم المشتركة.   الثقافية، بل أيض 

سير حياة المسيحيين  كان من المثير بشكل خاص مشاهدة كيفية

الجدد في إسرائيل في الحياة اليومية. 

٪ من السكان، يشكل 2بنسبة 

المسيحيون في إسرائيل أقلية ضمن 

الأقليات الوطنية للسكان الفلسطينيين 

العرب، والذين يشكلون نسبة أقل منهم 

ا  من هم من المسيحيين الجدد. نظر 

للأعداد القليلة والمسافات البعيدة 

يكاد يكون الاتصال الدائم ، بينهم

ا صعب ا.   كانفللأشقاء المحليين أمر 

يسة للمقاطعة يوم الكناجتماع  بهذا

فرصة جيدة جد ا لتعزيز الاتصال بين 

 بالإضافة إلى .ايضا   نالأشقاء المحليي

ن وات والاخوان مذلك، سعد الأخ

هدف وي الذين كانوا في إسرائيل لمالا

بالتعرف على المزيد من الجامعية دراستهم التبادل من خلال 

 .من البلاد ومجموعة الزوار الألمان والاخوان اتالأخو

وبمرافقتهم بعض الاخوات  انطلقت مجموعة الزوار الألمان

منصور وعائلته  مبشرفيستر وال الاسقف المحليين،والاخوان 

ميد سرور في عمرشدهم  بمرافقة بعد وجبة الغداء متهبمرافق

في كنيسة شرح المرشد  اتجاه كنيسة البشارة في الناصرة.

كيف ظهر الملاك جبرائيل لمريم هناك وبشرها بميلاد  البشارة

يسوع. بالإضافة إلى ذلك، توجد هناك آثار للمكان الذي عاشت 

الذي  كنيسفيه مريم ويوسف ويسوع. بعد ذلك، تم زيارة ال

جولة صغيرة الى هذا احياء إضافة  ع خطبه، وتمألقى فيه يسو

 .سوق الناصرةفي 
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 فرقة سياحية من المانيا بتنظيم الراعي اخيم بك

 2023كما هو الحال في كل عام، سافرت في أغسطس 

رسوليين من المؤمنين ال 50مجموعة تتكون من أكثر من 

من جنوب ألمانيا تحت إشراف الراعي آخيم بيك بالغالب الجدد 

 من 2017ابتداء في عام  إلى الأرض المقدسة. الراعي بيك

 عادت جولة في إسرائيل، والتيكرحلة سنوية بتنظيم هايدلبرغ 

إلى النشاط منذ العام الماضي بعد توقف لمدة عامين بسبب 

 جائحة كورونا.

 

 

 

 

 

 

 

بزيارة مواقع تاريخية ومقدسة توضح تميزت وأيام  9لرحلة ا استغرقت

الزيتون محطات الرحلة كانت جبل  حياة وعمل يسوع. من بين أبرز

لقيامة والقبر المقدس في وشارع الآلام مع كنيسة ا جثمانيةال حديقة

طبريا في منطقة جليل مواقع بحيرة القدس، كنيسة المهد في بيت لحم، 

موقع العماد، بالإضافة إلى وادي الأردن مع مدينة أريحا والتاريخية، 

 زيارة البحر الميت. إن هذا البلد هو مركز لجميع الديانات

ابرز الاحداث الإبراهيمية، وكانت أهميته تظهر للمسافرين من خلال  

. ميد سرورعالتي قدمها المرشد السياحي والأوضاع الحالية التاريخية 

الموسيقية العفوية ل راتيقراءة الكتاب المقدس في المواقع المقدسة والت

الإيمان. أمضت الاخوات والاخوان بهي جزء لا يتجزأ من الرحلة 

أولى لياليها في فندق في القدس، ثم ليلتين في الناصرة وفي المجموعة 

الختام أقُيمت ليلة في فندق في تل أبيب. استخدمت المجموعة حافلة 

مياً. كان خاصة مع سائق ملتزم للانتقال بين المواقع السياحية يو

سبتمبر  9الناصرة في  الجديدة فيرسولية كنيسة الالالاحتفال الكبير في 

بالخدمة الإلهية فيستر والإخوة والأخوات المحليين سقف بحضور الا

تبادل  من خلال تجربة خاصة جداً في الرحلةوباللقاء بعد الخدمة 

والتواصل في رسوليين الجدد الثقافات بين المسيحيين والمسيحيات ال

 .الإيمان والتعاون اللاحق جلبا فرحًا كبيرًا عند اقتراب نهاية الرحلة
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